

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻

soirinfo

3E PHASE DE PRÉSENTATION DES VŒUX DU NOUVEL AN : VOICI LES FORCES SOCIOÉCONOMIQUES ATTENDUES PAR OUATTARA, AUJOURD'HUI

Pour la troisième phase de la cérémonie de présentation des vœux du Nouvel An au Président de la République, la salle des "Pas perdus" du Palais présidentiel à Abidjan-Plateau, va accueillir, aujourd'hui, lundi 15 janvier 2024, plusieurs couches socioéconomiques. Le Chef de l'État, Alassane Ouattara, recevra en effet, dès 10 h, le monde académique, les entreprises publiques, le secteur privé et la société civile. Ces corps constitués viendront présenter au numéro 1 ivoirien leurs vœux et faire des projections pour l'année qui vient de commencer. A noter que, le jeudi 11 janvier, Alassane Ouattara avait échangé les vœux avec les membres de l'administration du territoire, des partis et groupements politiques, et avec les Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI).

soirinfo

APRÈS UNE VISITE DES SITES MILITAIRES DE YAMOOUSSOUKRO / TÉNÉ BIRAHIMA OUATTARA : "IL EST IMPORTANT D'OFFRIR UN CADRE IDÉAL À NOS OFFICIERS"

En compagnie du préfet de région, préfet du département de Yamoussoukro, Coulibaly Gando, et du chef d'état-major général des armées, le général de corps d'armée Lassina Doumbia, le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, était, le vendredi 12 janvier 2024, à Yamoussoukro, où il a visité trois entités militaires. A savoir l'Académie des forces armées (AFA), le cantonnement des Forces spéciales (FS) de Zambakro et la Garde républicaine (GR). "Il est important d'offrir un cadre idéal à nos officiers", a indiqué Téné Birahima Ouattara lors d'un point-presse qu'il a animé à l'issue de ces visites.

L'inter

COOPÉRATION CÔTE D'IVOIRE – CHINE : LE MINISTRE CHINOIS DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES À ABIDJAN, MERCREDI

Le ministre chinois des Affaires Étrangères, Wang Yi, a entamé une tournée africaine, du 13 au 18 janvier. Dans le cadre de ce périple africain qui a démarré par l'Égypte, il visitera la Tunisie, le Togo, puis la Côte d'Ivoire. Cette visite s'inscrit dans le cadre du renforcement des relations bilatérales entre la Chine et ces nations. La coopération sino-ivoirienne a pris une nouvelle impulsion à la suite de la récente visite du ministre des Affaires Étrangères ivoirien, S.E.M Léon Kacou Adom, à Beijing, du 22 au 24 novembre 2023. Lors de cette rencontre, les deux ministres ont discuté du Plan National de Développement (PND 2021-2025) et ont jeté les bases d'une coopération renforcée. Le chef de la diplomatie chinoise sera à Abidjan du 17 au 18 janvier 2024, marquant ainsi un nouveau jalon dans les relations sino-ivoiriennes.

Economie ↻

BILAN 2023 À LA DGI : 3 736 MILLIARDS DE FCFA RECOUVRÉS

La Direction générale des impôts (DGI) a organisé un séminaire bilan annuel de 2023, le jeudi 11 janvier dernier, au Radisson Blu d'Abidjan. Lors de la rentrée fiscale 2024 placée sous le thème "Analyse des résultats de l'année 2023 et perspectives pour l'année 2024", le directeur général des Impôts, Sié Abou Ouattara, s'est dit satisfait du bilan 2023. "Les recettes fiscales recouvrées au cours de l'année 2023, malgré un contexte économique difficile, se chiffrent à 3 736 milliards de FCFA", a déclaré le DG des impôts, avant d'exprimer son entière satisfaction à tous ses collaborateurs, sans aucune distinction de catégorie ni de métier, pour la détermination et l'engagement sans faille, dont ils ont fait preuve tout au long de l'année 2023 ayant permis d'obtenir ces résultats.

Société ↘

TRAFIC DE DROGUE, FRAUDE FISCALE, BLANCHIMENT DE CAPITAUX : UNE QUARANTAINE DE PERSONNES DEVANT LE JUGE

Dans un communiqué signé, le 12 janvier dernier, dont nous avons reçu copie, le procureur de la République, Mme Kamagaté née Amoatta Nina Claude Michèle, fait savoir qu'une quarantaine de personnes, physiques et morales, sont poursuivies devant le pôle pénal économique et financier. Celles-ci ont été inculpées au terme d'une enquête ouverte, suite à la découverte d'une importante quantité de cocaïne à Abidjan et San Pedro. Le procureur de la République entend ainsi mieux informer les Ivoiriens sur ce scandale qui a défrayé la chronique. Rappelons que les 15 et 21 avril 2022, environ deux tonnes de cocaïne avaient été saisies par la police ivoirienne dans les villes de San Pedro et Abidjan. Tout était partie d'une investigation de la police nationale, suivie de la perquisition d'un appartement dans la commune de Koumassi.

Sport ↘

CÉRÉMONIE D'OUVERTURE : LE PRÉSIDENT OUATTARA PRÉSENTE LES AMBITIONS DE LA CÔTE D'IVOIRE

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a présidé, samedi 13 janvier 2024, au stade Olympique éponyme, dans la Commune d'Anyama, la cérémonie solennelle d'ouverture de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations de football (CAN). Dans son allocution, le Chef de l'État a indiqué que la Côte d'Ivoire est heureuse et fière d'accueillir cette édition 2023 de la CAN, la deuxième de son histoire, après la première organisée en 1984, sous feu le Président Félix Houphouët-Boigny. Le Chef de l'État a souhaité le traditionnel "Akwaba" (Bienvenue) en Côte d'Ivoire, terre d'hospitalité et de fraternité, une Afrique en miniature, d'autant que les ressortissants de chacun des cinquante-quatre pays du continent y sont représentés.



CAN 2023 / CÉRÉMONIE D'OUVERTURE : LES EFFORTS DU PRÉSIDENT OUATTARA SALUÉS

La cérémonie solennelle d'ouverture de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations de Football (CAN) a eu lieu, ce samedi 13 janvier 2024, au stade olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé. Une cérémonie présidée par le Chef de l'État ivoirien. Présidant la cérémonie d'ouverture, l'amour du Président de la République, Alassane Ouattara, pour le football a en effet été reconnu par les responsables du football mondial et africain. Ceux-ci n'ont pas manqué de lui adresser leurs félicitations pour l'organisation de la plus belle CAN jamais organisée. Le Président Alassane Ouattara a pour sa part souligné qu'à travers l'organisation de cette compétition, la Côte d'Ivoire veut offrir au monde ce qu'elle a de meilleur.

LES FÉLICITATIONS D'INFANTINO AU CHEF DE L'ÉTAT

Le Président de la Fifa, Gianni Infantino, présent à l'ouverture de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations, le samedi 13 janvier 2024, à Ebimpé, commune d'Anyama, a félicité le Président Alassane Ouattara et le peuple ivoirien pour la parfaite organisation de la 34e édition de la CAN. "Vous êtes un public extraordinaire. Merci de nous accueillir dans votre magnifique pays. Merci d'organiser la plus belle des coupes d'Afrique des Nations. Merci d'unir l'Afrique et le monde entier autour du football ici. Vive l'Afrique, vive le monde, vive le football", a déclaré le patron du football mondial.

TRANSPORTS : LES ACTEURS S'ENGAGENT À AVOIR DE BONS COMPORTEMENTS DURANT LA CAN 2023

Recevant les acteurs du transport terrestre, le 8 novembre 2023, à l'hôtel du District autonome d'Abidjan, Robert Beugré Mambé les a mis en mission de sensibilisation en prélude à la CAN de l'hospitalité en Côte d'Ivoire. Touré Adama, président de la Coordination nationale des gares routières de Côte d'Ivoire (CNGR-CI), les membres de son bureau exécutif et d'autres responsables d'organisations professionnelles sœurs ont véhiculé les messages de bonnes conduites du Premier Ministre. "Pas d'augmentation du coût du transport, pas d'alcool au volant, pas d'excès de vitesse, pas de surcharge", a-t-il déclaré, le 11 janvier, lors de la campagne de sensibilisation, aussi bien dans toutes les gares que dans tous les points de chargements.

CAN 2023 DE FOOTBALL : LE SÉNAT MOBILISÉ DERRIÈRE LES ÉLÉPHANTS

"Chers Éléphants, vous êtes chez vous, sur la terre de vos ancêtres. Vous avez la bénédiction du Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane Ouattara. Vous avez le soutien total de l'ensemble du peuple ivoirien... Barrissez une fois de plus et que vous soyez entendus dans les coins d'Afrique et du monde entier pour offrir la troisième étoile du football continental à notre pays", a déclaré la présidente du Sénat, Kandia Camara, le 19 décembre 2023, à Yamoussoukro. Pour joindre l'acte à la parole, les sénateurs, avec à leur tête Kandia Camara, se sont rendus en délégation au stade olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé, le samedi 13 janvier 2024, pour participer à la cérémonie d'ouverture de cette compétition continentale et marquer leur soutien aux Éléphants lors du match contre la Guinée Bissau. Une rencontre remportée par Serge Aurier et ses coéquipiers sur le score de 2-0.

JESSICA DAVIS BA (AMBASSADEUR DES ÉTATS-UNIS) À PROPOS DE LA CAN : "CE SONT DES MOMENTS HISTORIQUES POUR LA CÔTE D'IVOIRE ET L'AFRIQUE"

Les États-Unis soutiennent les autorités ivoiriennes dans la réussite de la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) qui se joue en Côte d'Ivoire. En marge de cet événement, des athlètes américains séjournent dans le pays, à l'initiative de Jessica Davis Ba, ambassadeur des États-Unis en Côte d'Ivoire. Pour l'ambassadeur Jessica Davis Ba, "ces moments (de CAN) sont historiques pour la Côte d'Ivoire et pour toute l'Afrique". La diplomate américaine a fait savoir que son pays, en faisant venir ces "icônes" du sport, entend accompagner la Côte d'Ivoire et l'Afrique en ce moment crucial. Ce sont toutes des championnes dans leurs domaines qui constitueront des modèles, dont la Côte d'Ivoire et l'Afrique vont assurément s'inspirer. Et, ainsi, montrer aux jeunes sportives qu'elles peuvent "réaliser leurs rêves par le travail".

CAN 2023 / CÉRÉMONIE D'OUVERTURE : HÉRITAGE CULTUREL ET MODERNITÉ DE LA CÔTE D'IVOIRE

La cérémonie d'ouverture de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2023, tenue, le samedi 13 janvier 2024, au Stade olympique Alassane Ouattara d'Ebimpé, a été une immersion captivante dans l'héritage culturel et la modernité de la Côte d'Ivoire. La cérémonie s'ouvre en effet sur un tapis symbolique, vibrant

de couleurs et d'histoires. Cet emblème majeur célèbre la diversité animale et florale, marquant un pont entre tradition et modernité. Chaque coin de ce tapis narratif raconte une histoire. On y distingue la vie quotidienne dans une maison ivoirienne. Les infrastructures ivoiriennes n'ont pas été occultées. Les nombreux spectateurs venus de toute l'Afrique sont impressionnés par la touche moderne des infrastructures du pays d'Alassane Ouattara, notamment le pont qui porte son nom.

L'EXPRESSION
CÔTE D'IVOIRE

CAN 2023 : LE QATAR OFFRE 28 VÉHICULES À LA CÔTE D'IVOIRE

Le vendredi 12 janvier 2024, l'Ambassadeur de l'État du Qatar, Mubarak Hussain Al Marri, a remis les clés de 28 véhicules 4x4, d'un coût de plus d'un million de dollars (plus de 597 millions FCFA), au ministre des Affaires étrangères, Léon Kacou Adom. Un don destiné à soutenir la Côte d'Ivoire dans le cadre de l'organisation de la CAN, prévue du 13 janvier au 11 février 2024. "Nous souhaitons que la Côte d'Ivoire remporte la Coupe d'Afrique des Nations (CAN). Nous nous réjouissons des bonnes relations qui lient nos deux pays, le Qatar et la Côte d'Ivoire", a déclaré le diplomate qatari. Le chef de la diplomatie ivoirienne, Adom Kacou, a pour sa part, exprimé sa gratitude à l'ambassadeur du Qatar, soulignant l'importance des nouveaux véhicules dans le contexte de la CAN.

LE PATRIOTE

ADAMA DIAWARA APPORTE SON SOUTIEN À LA CAN

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, a saisi l'occasion de la remise de 16 studios mobiles d'enregistrement des ressources pédagogiques pour les étudiants et des véhicules, le vendredi 12 janvier 2024, dans les locaux de l'antenne de l'Institut national polytechnique Félix Houphouët-Boigny à Cocody Danga, pour apporter son soutien à la réussite de la 34e édition de la CAN. Ce, à travers la remise de postes téléviseurs écran Led grand format et d'une contribution financière pour l'installation de ces appareils aux responsables de sept cités universitaires. "C'est notre contribution à la CAN", a commenté le détenteur du porte feuille de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique.



VU SUR LE NET

Economie ↙

@BIDI@N.NET
Bien + qu'un portail

L'EXTENSION DE LA STATION DE PÉAGE D'ATINGUÏÉ OFFICIELLEMENT OUVERTE

Le péage d'Attinguïé qui passe désormais de 8 à 16 postes a été mis en service, le vendredi 12 janvier 2024, en présence des autorités ivoiriennes. Dépassé par le flux des véhicules par jour, le péage d'Attinguïé a en effet été augmenté de huit (08) autres postes supplémentaires pour améliorer les conditions de circulation des automobilistes. Cette infrastructure réalisée en trois mois, aux dires du Dr Amédé Kouakou, ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, vient donner un coup de souffle à ce poste de péage qui connaît de longues files d'attente pendant les week-ends. Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier s'est saisi de l'occasion pour expliquer l'utilisation des fonds engrangés par les péages.

Société ↙

KOACI.COM
Kouaci l'Info au cœur de l'Afrique

SÉCURITÉ : LE GÉNÉRAL VAGONDO DIOMANDÉ ET KANDIA CAMARA INAUGURENT LE 8E POSTE DE POLICE D'ABOBO N'DOTRÉ, D'UN COÛT DE 400 MILLIONS DE FCFA

Le quartier N'Dotrè de la commune d'Abobo possède désormais un commissariat de police. Il a été inauguré, ce vendredi 12 janvier 2024, par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le Général Vagondo Diomandé, et le maire de la commune, Kandia Camara, Présidente du sénat. A l'instar de bien d'autres

quartiers périphériques d'Abidjan, N'Dotré, situé à l'extrême nord de la commune d'Abobo, a grossi à une grande vitesse. Cette infrastructure, longtemps attendue par les populations, vient renforcer la sécurité des biens et des personnes vivant dans cette cité. Le commissaire 2e classe Koné Kélétiogui, de la promotion 2017-2019, est le responsable de ce nouvel arrondissement de police avec ses 32 bureaux d'un coût global de 400 millions de FCFA.



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : LES UNIVERSITÉS ET GRANDES ÉCOLES PUBLIQUES DOTÉES DE 16 STUDIOS MOBILES D'ENREGISTREMENT DE RESSOURCES PÉDAGOGIQUES NUMÉRIQUES ET DE VÉHICULES

Seize studios mobiles d'enregistrement de ressources pédagogiques numériques d'une valeur de 275 millions de FCFA et sept véhicules (des bus de 15 à 33 places) et une ambulance, pour un montant de plus de 300 millions de FCFA, ont été remis aux universités et grandes écoles publiques par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara. La cérémonie de remise de ces matériels acquis dans le cadre du deuxième Contrat de désendettement et de développement (C2D), s'est tenue, le vendredi 12 janvier 2024, à l'antenne de l'INP-HB à Abidjan Cocody-Danga. (Source : CICG)

Sport ↻



CAN 2023 : ÉCLATANTE VICTOIRE DES ÉLÉPHANTS (2 À 0) EN MATCH D'OUVERTURE FACE À LA GUINÉE BISSAU

Après un spectacle d'ouverture haut en couleurs, la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2023) a démarré, ce samedi 13 janvier 2024, avec la Côte d'Ivoire qui rencontrait la Guinée-Bissau au stade olympique Alassane Ouattara d'Ébimpé, à Abidjan. Dès le coup d'envoi, les Éléphants ont mis une pression constante sur leurs adversaires. Pression qui s'est logiquement soldée par un but de Seko Fofana à la 4e minute du jeu. La deuxième mi-temps a vu une performance encore plus impressionnante de l'équipe hôte. À la 58e minute, Jean-Philippe Krasso profitait d'une erreur défensive pour corser acrobatiquement l'addition, portant ainsi le score à 2-0 en faveur de la sélection ivoirienne. Une entrée réussie pour les Éléphants dans cette 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations, dira-t-on.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale